

lunes 17 de septiembre de 2001

ARTE Y ESPECTACULOS

611275

(Valpo.)

La Estrella. 11

Poetas se toman las ondas de radio

Durante las últimas semanas, dos espacios de literatura y poesía han salido al aire en las emisoras locales Valentin Letellier y radio Los Placeres, con buena aceptación de parte de la audiencia

Es un hecho que, desde hace algún tiempo, Valparaíso vive un boom de la poesía, que se manifiesta no sólo en el gran número de autoediciones y revistas que circulan de mano en mano, sino que también en las diversas alternativas de recitales, jornadas y noches poéticas que es posible encontrar en los distintos bares y plazas de Valparaíso.

Esta tradición, iniciada en el local Mariela de la Subida Ecuador y hoy cimentada por el bar La Playa y sus noches poéticas, se ha expandido a varios

otros locales del Puerto e incluso de Viña del Mar.

Pero los bares y publicaciones parecen no ser ya suficientes para un público ávido de poesía y hoy, dos grupos de poetas han salido a las ondas de radio con espacios dedicados a la literatura y la poesía, que toman al aire por dos emisoras locales.

Una de estas experiencias es la del programa "La pollería está en el aire", de la radio Valentín Letellier (97.3 FM), impulsado por los poetas poetas Enrique Moro y Sergio Madrid.



Grupo La Cálida.

Este espacio es la transmisión radial de las tertulias poéticas que se realizan cada jueves, a las 22.00 horas, en el bar Elle Dubois, en las cuales participan distinguidos poetas nacionales y locales.

Una de las particularidades de este espacio es la atmósfera que se logra entre la tertulia y la emisión del programa radial, ya que cada jornada poética es, además de un recital, la grabación del capítulo que saldrá al aire la próxima semana.

El formato de las tertulias es el de un estudio de grabación con público en vivo. En la conducción del espacio están Sergio Madrid y Enrique Moro, quienes conversan con los poetas invitados, durante los intermedios de los lectores. Esta charla informal permite un acercamiento diferente al poeta y a su creación, ya que se desarolla entre los mismos escritores.

La grabación y sonido de los programas está cargo de la empresa Audio Art, mientras que la edición es realizada por estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso. El espacio sale al aire cada jueves, a las

18.00 horas.

El ciclo se inició con los poetas José María Menel y Jimena Rivero y ha contado hasta ahora con la participación de escritores como Cristián Worsken, Enrique Morales, Carmen Beñquer, Israel Gavilás y Soledad Farfán.

Las tertulias también incluyen reproducciones de lecturas realizadas por poetas ya desaparecidos, como Juan Luis Martínez, Pablo de Rokha, Enrique Lihn y Apollinaire.

RADIO LOS PLACERES

Otra experiencia que ya lleva un mes y medio en el aire es la de "Radio Cálida", programa literario que realiza la agrupación cultural La Cálida, de Valparaíso, en la radio comunitaria Los Placeres (90.3 FM).

El espacio es una proyección del trabajo iniciado por esta agrupación con la revista literaria La Cálida, que en estos días pondrá en circulación su segundo número.

El programa sale al aire cada lunes, a las 23.00 horas, e incluye lecturas poéticas, conversación sobre temas literarios



Sergio Madrid.



Enrique Moro.

y selecciones de escritores emergentes, así como entrevistas. La dirección del programa está a cargo del poeta Pablo San Martín y en la conducción están los escritores Eric Carvajal y Ysana Fernández.

Este espacio se caracteriza por ser una ventana de difusión de las nuevas voces poéticas del Puerto y por abordar desde una perspectiva bastante heterogénea el acontecer literario local.

Poetas se toman las ondas de radio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas se toman las ondas de radio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile